



## COMMUNIQUÉ

*Vendredi 2 août 2024:* La Mauritius Bankers Association (MBA) a pris connaissance de cas de *skimming* sur un nombre très restreint de guichets bancaires. Ces cas ont été détectés rapidement et promptement rapportés à la police, qui a appréhendé des suspects. Les cartes potentiellement affectées ont été désactivées et sont en cours de remplacement.

Le public est appelé à faire preuve de vigilance, et à rapporter tout cas suspect à leur banque immédiatement.

NB: Le *skimming* est une pratique frauduleuse où les données des cartes bancaires sont piratées par un dispositif électronique, souvent fixé à un guichet bancaire.

---

### **A propos de la MBA :**

La Mauritius Bankers Association Limited (MBA) est l'association représentative du secteur bancaire. Créée en 1967, l'association vise à favoriser un environnement bancaire novateur, compétitif et sûr. La MBA agit en tant que porte-parole du secteur bancaire et représentant de ses membres tout en travaillant en étroite collaboration avec différentes parties prenantes pour le développement du secteur bancaire à Maurice et dans l'intérêt de la société.



## COMMUNIQUÉ

*Friday 2 August 2024:* The MBA has taken note of reports of skimming devices found on a limited number of ATMs. These cases were rapidly detected and promptly referred to the police, and suspects have been arrested. Cards which were potentially affected have been deactivated, and are being replaced.

The public is advised to exercise caution, and to immediately report any suspicious occurrence to their bank.

NB: Skimming is a type of fraud where bank card data is captured by an electronic device, usually attached to an ATM.

---

### **About the MBA:**

The Mauritius Bankers Association Limited (MBA) is the industry association for the Banking sector. The Association, which was set up in 1967, aims to nurture an innovative, competitive and trustworthy banking environment. It serves as a voice for the banking industry and represents its members as it works closely with stakeholders towards the development of the banking sector in Mauritius and for the welfare of society.